
Einwohnerrat Wettingen 2018-1656

Interpellation Schmidmeister Lea, SP/WettiGrüen, vom 6. September 2018 betreffend 
Submission Kehricht und Grüngut

Überrascht habe ich aus den Medien zur Kenntnis genommen, dass das Submissionsverfah-
ren bereits abgeschlossen wurde und die Firma Obrist den Zuschlag erhalten hat. 

1. Wie ist es möglich, dass Medien diese Information als erstes veröffentlichen und die Ge-
meinde noch heute nichts dergleichen öffentlich mitteilt?

2. Wie konnte diese relevante Information durchsickern?
3. Hat dies möglicherweise Auswirkungen auf die Submission?
4. Wie viele Stellen werden bei der Gemeinde Wettingen aufgrund der Auslagerung einge-

spart?
5. Was bedeutet die Verschiebung/Outsourcing für die Wettinger Gemeindefinanzen?
6. Baut die Gemeinde weitere Stellen ab? Wenn ja, welche Bereiche/Stellen sind betroffen?
7. Bleibt die Gemeinde ein verlässlicher Arbeitgeber? 
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